

de voter un montant de \$10,000 pour venir en aide aux familles des victimes de la catastrophe du "Herald".

M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin BOYD,

Propose: Que le dit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: N. Lapointe, Leclaire, Ward, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot.—16

Contre: L. A. Lapointe, Lamoureux.—2

La dite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

39.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2e et 3e lectures, un règlement amendant le règlement No 139 de la Ville Saint-Louis,

Le Conseil procède à l'étude dudit règlement en deuxième lecture et, la section 1 étant lue,

Et, un débat s'engageant,

L'étude dudit règlement est remise à plus tard.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,

Assistant-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU CONSEIL DU 5 JUILLET.

ORDRE DU JOUR.

RAPPORTS.

1. Présentation des rapports du Bureau des Commissaires.
2. *Bureau des Commissaires.*—Pour accorder une somme de \$10,000 pour venir en aide aux familles des victimes de la catastrophe du "Herald".
3. 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 139 de la Ville St-Louis. (21 mars.) (Turcot.) (Imprimé.)
4. *Bureau des Commissaires.*—Pour accorder à la Cie S. Carsley la permission de construire une écurie. (20 Juin).
5. *Bureau des Commissaires.*—Pour régler la réclamation de Sir Montagu Allan. (20 Juin).
6. *Commission Spéciale de Législation.*—Pour abroger la section 8 du règlement No 399 concernant les colporteurs. (20 Juin).
7. *Commission Spéciale de Législation.*—Concernant le rapport du Bureau des Commissaires recommandant que soit acquise la propriété Redpath. (20 Juin).

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.



AVIS

Pôteaux et fils

AVIS est donné aux compagnies ayant en vertu d'une charte le droit d'ériger des poteaux et des fils dans la Cité de Montréal, qu'elles doivent dans un délai d'un mois à compter de la date du présent avis, enregistrer, au bureau du Greffier de la Cité, un avis de ce droit afin de pouvoir

38.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to vote a sum of \$10,000 to aid the families of the victims of the Herald disaster,

Moved by Ald. DANDURAND, seconded by Ald. BOYD, That said report be adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: N. Lapointe, Leclaire, Ward, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot.—16

Nays: L. A. Lapointe, Lamoureux.—2

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

39.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 139 of the Town of Saint-Louis, the Council proceeded to consider said by-law in second reading, and, section 1 being read,

And, a debate arising, further consideration of said by-law was deferred.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD,

The Council adjourned.

L.-O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF COUNCIL OF THE 5th JULY.

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. Presentation of reports of the Board of Commissioners.
2. *Board of Commissioners.*—To grant a sum of \$10,000 to aid the families of the victims of the Herald disaster.
3. 2nd and 3rd reading of a by-law No 139 of the Town of St-Louis. (21st March.) (Turcot.) (Printed)
4. *Board of Commissioners.*—To allow the S. Carsley Co. to construct a stable. (20th June).
5. *Board of Commissioners.*—To settle the claim of Sir Montagu Allan. (20th June).
6. *Special on Legislation.*—To repeal section 8 of by-law No 399 concerning peddlers. (20th June).
7. *Special on Legislation.*—Anent report of the Board of Commissioners to acquire the Redpath Property. (20th June).

L.-O. DAVID,
City Clerk.



NOTICE

Poles and Wires

NOTICE is hereby given to the Companies having under a charter the right to put up poles and wires in the City of Montreal, that they must register a notice of such right in the office of the City Clerk within a delay of one month from the date of the publication of the present notice, in